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■深津明子さん
三井生命に入社12年目となりますが、そ

の頃と現在では保険が多様化してきました。
特に今世間的に話題になっているハラスメン
トの賠償責任に対する保険が企業でも必要と
される時代となってきました。
よくあるのは、パワハラ、セクハラ等人権
に関するものですが、タバコ嫌煙での健康ハ
ラスメントなどもあり、現在45種と増加し
ています。
今までは何でもなかったことでも相手の受
け取り方でトラブルになってしまいます。例
えば、遅刻した社員をみんなの前で注意した
り、その原因が残業に続いたというと、無理
するなと言ってもパワハラ。残業しないで早
く帰れも、時短ハラなどで社員より申し出さ
れれば、受け取り方の問題で診断書等付けら
れれば対処する必要があります。
社員とのコミュニケーションが良い時は問
題が少ないのでしょうが、人と人とのことで
すのでいつどうなるか分かりません。リスク
ヘッジとして経営者の方々はお考えいただき
たいと思います。

■高橋圭介君
月夜野ベイシア近くで呉服店を営んでいま

す。呉服は１割位で、婦人物が中心で、その
他に作業服・学生服・寝具等を取り扱ってい
ます。２年前に父より代表を受け継ぎ、「た
かはし」から再度呉服店を付け加えました。
三越の前身は越後呉服店で、そこから百貨店
に変わったのだから、呉服店で何でも売れば
良いと思いました。
剣道は５段ですが７段の先輩方におよびま

せん。ゴルフは120代なので早く100を切る
ようになりたいと思っています。
仕事の傍らフィルムコミッションの活動を

西田さんの下で事務局として活動していま
す。昨年は２本受け、映画撮影のお手伝いを
しています。全国で約130カ所に各フィルム
コミッションがあり、制作会社から映画にあ
った所で選んで来て、依頼されます。基本的
には断らないのですが、AVや暴力的なのは
断ります。地元での受け入れがスムーズに行
われ、地元民との調整役となります。映画で
すと100人前後の人が来て数ヶ月宿泊という
事もあり、一次的経済効果が億を超えること
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もあり、二次的にも観光カ所として来街者が
期待できます。
商売とは直接関係ないのですが、地元、地
域のためと続けてまいりたいと思います。

■司　会　　 木下康彦SAA出席委員長
■ソング　四つのテスト　　　　小林賢一君

関　真一会長
８月は例会変更が多く、多くの事業が行わ
れ、皆さんのご協力ありがとうございました。
８月５～７日創立60周年記念U－12国際

ジュニアサッカー大会。その前の２～４日
U－10サッカー大会。12・13日バスケット
フェスティバル。未来の夢計画事業の高校生
によるドローン撮影を６日沼女、24日沼高
で実施。18日は地区財団セミナーとグロー
バル補助金審査会でバングラディシュVTT
を説明。そして21日の家族納涼会と休む間
もなく行われました。
８月は会員増強・新クラブ結成推進月間で
す。当クラブは27名のチャーターメンバー
で60年前スタート、1987年沼田中央RCを
立ち上げ、59名から再スタート。一時49名
になりましたが、今年度は72名で、23名の
増強です。今年度地区目標５％です。３名入
会しましたので、あと１人で達成です。
地区には地区の考え、方針がありますが、

各クラブの実情にあった方法が望ましいと思
います。数も大事ですが、会員相互の親睦を
高めてクラブの活力をつけていきたいと思い
ます。

戸部聖之幹事
◎西日本豪雨災害募金の協力のお願い
先週と本日で募金箱を回します。ご協力を
お願いします。【51,000円地区送金】
◎理事会の開催　本日例会終了後

◎SAA出席委員会　　 小暮正人委員

・８月21日

◎ニコニコ委員会　　　　　須田千秋委員長　

・関　真一君　８月は行事が多くあり、担当
者をはじめ参加者のみなさんご協力ありが
とうございました。

・櫛渕光彦君　先月末飛鳥Ⅱで夏の北海道を
楽しんできました。豪華な設備で快適。7
日は草津音楽アカデミーで、両陛下のリラ
ックスしたお姿に接しられ。

・山田龍之介君　U－12サッカー大会、交
流会ではご協力ありがとうございました。
無事に終えて事業部は終了できました。

・須田羊子さん　24日に誕生日のお花が届
き皆さまにお祝いしていただき感謝。

・ニコニコ一週間　新会員卓話を期待して。
宮澤孝幸君　　吉野　登君　　阿形登氏君
水石清治君　　松野正一君　　田代経量君
中島　健君　　小暮正人君　　戸部聖之君
深津卓也君　　春日政志君　石澤雄一郎君
宮内明彦君　　飯島千明君　　佐藤　勉君
桑原敏彦君　　塩浦敬之君　須田千秋さん
峯川卓美君　　天野純一君　　保坂充勇君
桑原　裕君　　福田真盛君　　小林賢一君
清野啓介君　　割田一敏君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　吉野　登委員
関　真一君　　戸部聖之君　　今井幸吉君
水石清治君　　津久井功君　　阿形登氏君
吉野　登君　　松野正一君　小野里雅広君
中島　健君　　小暮正人君　　深津卓也君
宮内明彦君　　飯島千明君　須田千秋さん
佐藤　勉君　　塩浦敬之君　石澤雄一郎君
峯川卓美君　　櫛渕光彦君　　小林賢一君
桑原　滋君　　天野純一君　　割田一敏君
宮澤孝幸君

◎情報史料分類選考委員会　　宮内明彦委員
８月号友の紹介。今月は会員増強・新クラ

ブ結成推進月間で特集があり、女性会員の声
も載っています。全国ロータリー野球大会の
特集もあり、当クラブ野球部も頑張っていま
す。
◎ローターアクト委員会　　桑原　滋委員長
22日アクトの例会は戸部幹事の卓話があ

りアクト４名、当クラブ６名で行われました。
９月には新会員歓迎ボーリング大会、10月
関会長の卓話を予定しています。皆さんも出
席して交流してほしいと思います。
◎８月誕生者　　　　　　　木下康彦委員長
割田一敏君　　高橋圭介君　須田羊子さん
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委員会報告
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例 会 報 告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 40名 ８名 69.57 ％

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 45名 ９名 79.51 ％


